

Ganan Bolsas de Europa más de 2% (Reforma 03/11/11)

Ganan Bolsas de Europa más de 2% (Reforma 03/11/11) El Dax alemán tuvo un beneficio de 2.81 por ciento al cierre de la jornada. Foto: Reuters El índice de las principales empresas europeas avanzó 2.45 por ciento Mónica Ramírez Ciudad de México (3 noviembre 2011).- Las Bolsas en Europa registraron una jornada muy positiva, hilando su segunda alza consecutiva, gracias al anuncio del Primer Ministro de Grecia de que evaluará retirar el referéndum para la aprobación del rescate de la economía. El indicador que agrupa a las principales empresas en Europa, el Stoxx 50 finalizó la jornada con una ganancia de 2.45 por ciento, para situarse en 2 mil 347.94 unidades. Por países, el índice FTSE MIB de Italia obtuvo la mayor ganancia de la región con 3.23 por ciento, colocándose en las 15 mil 766.16 unidades. En tanto, el índice Dax de Alemania aumentó 2.81 por ciento al cierre de la jornada, mientras que el FTSE 100 de Londres aumentó 1.12 por ciento. Por otro lado, el CAC 40 francés ganó 2.73 por ciento y el Ibex 35 español registró una ganancia de 1.61 por ciento. El optimismo en los mercados del viejo continente se vio favorecido por las declaraciones de George Papandreou, Primer Ministro griego, quien suavizó su postura sobre su plan de convocar a referéndum para establecer el plan de rescate de la economía, indicó un comunicado de su Gobierno. El Primer Mandatario griego matizó sus declaraciones anteriores, recalcando que debe aplicarse el plan anticrisis establecido el 27 de octubre, pues de no ser así, el país correría el riesgo de salir de la Eurozona. Estos señalamientos se dieron después de que el principal líder opositor, Antonis Samaras, pidió la renuncia de Papandreou, argumentando que el Gobierno de transición se haría cargo de la crisis a la que sometió el líder por convocar al referéndum. Además de esto, en la reunión de las 20 economías más grandes del mundo (G20), los mandatarios de la Eurozona discutieron sobre la posibilidad de otorgar líneas de crédito preventivas a los países miembros que sean más vulnerables. En julio pasado, habían acordado ampliar un fondo de rescate para los países de la región que permitiera hacer préstamos con condiciones restrictivas antes de su eventual salida de los mercados crediticios. Los mercados de otras regiones aceptaron positivamente todas estas noticias y siguieron el comportamiento de las bolsas europeas.